

Partido Popular trata de impedir que Psoe selle alianza con Podemos y forme gobierno izquierdista



Madrid, 7 ene (RHC) El derechista Partido Popular (PP) apeló hoy al Partido Socialista Obrero Español, Psoe, para evitar que selle una alianza de gobierno similar a la alcanzada en Portugal entre organizaciones de izquierda.

Entrevistado por Radio Euskadi, el presidente del PP en el País Vasco, Alfonso Alonso, emplazó al Psoe a estar a la altura del momento histórico y no optar por un pacto "a la portuguesa".

Alonso aludió a la situación en la vecina nación, donde tras casi dos meses sin gobierno se forjó una inédita alianza entre los socialistas, el Bloque de Izquierda y el Partido Comunista.

Precisamente, el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, examinará este jueves en Lisboa con el primer ministro y líder de los socialistas lusos, Antonio Costa, los escenarios postelectorales en España,

aún sin un acuerdo de gobernabilidad.

En las elecciones generales del 20 de diciembre, el PP, en el poder desde 2011, obtuvo 123 escaños en el Congreso de Diputados, lejos de los 176 que marcan la mayoría absoluta para garantizar la aprobación de importantes leyes en la Cámara baja.

Detrás quedaron el PSOE, con 90 asientos, y la agrupación emergente de centroizquierda Podemos, con 69 diputados, obligando a los populares a negociar su permanencia o la abstención de los socialistas para seguir conduciendo los destinos de esta nación ibérica.

A una semana de la constitución del Parlamento, el jefe del Ejecutivo saliente Mariano Rajoy renovó su propuesta de una gran coalición con Sánchez y la formación Ciudadanos (40 escaños) para cerrar el paso a la inestabilidad que, según su criterio, encarna Podemos.

Sin embargo, Rajoy volvió a tropezar con el rechazo del PSOE, negado a apoyar su continuidad y favorable a pactar con Podemos si esta agrupación de centroizquierda renuncia a la celebración de un referendo de autodeterminación en Cataluña.

La alianza de la centroderecha portuguesa, liderada por Pedro Passos Coelho (primer ministro entre 2011 y 2015), ganó los comicios del 4 de octubre con seis puntos de diferencia sobre los socialistas, aunque lejos de la mayoría absoluta, que suma toda la izquierda junta.

En España el PP de Rajoy se impuso en las elecciones de diciembre con 28 por ciento de respaldo, seis puntos más que el PSOE, pero ninguna de las dos fuerzas tradicionales suma de momento apoyos suficientes en el Parlamento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80673-partido-popular-trata-de-impedir-que-soe-selle-alianza-con-podemos-y-forme-gobierno-izquierdista>



Radio Habana Cuba